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Еще раз о бюджете
18 ноября на внеочередном, 
тридцатом, заседании Думы 
городского округа были вне
сены изменения в бюджет ГО 
Сухой Лог на 2024 год и пла
новый период 2025 и 2026 го
дов. Коррективы коснулись и 
ряда нормативных правовых 
актов, требующих уточнения 
в связи с переименованием 
городского округа в муници
пальный с 1 января 2025 года. 
Пояснения к изменениям в 
бюджет дает начальник Фи
нансового управления адми
нистрации Наталья Чащина.

О ДОХОДАХ

Увеличен прогноз доходов 
на 2024 год на 10 334,5 тыс. руб. 
к плановым значениям за счет 
безвозмездных поступлений из 
бюджетов других уровней. Эти 
деньги пойдут на предоставле
ние гражданам отдельных ка
тегорий компенсации расходов 
на оплату жилого помещения и 
коммунальных услуг.

Доходы бюджета на 2024 год 
утверждены в сумме 3 258 755,4 
тыс. руб.

О РАСХОДАХ

Расходная часть бюджета на 
2024 год увеличена на 41 356 
тыс. рублей. Увеличение сло

жилось следующим образом:
1. За счет уточнения бюджет

ных ассигнований из област
ного бюджета в соответствии 
с приказом Министерства соц- 
политики Свердловской обла
сти от 15.10.2024 №300 «О рас
пределении объема субвенций 
из областного бюджета мест
ным бюджетам на осуществле
ние государственного полно
мочия Свердловской области 
по предоставлению отдель
ным категориям граждан ком
пенсаций расходов на оплату 
жилого помещения и комму
нальных услуг, не распреде
ленного Законом Свердловской 
области от 7 декабря 2023 года 
№128-ОЗ «Об областном бюд
жете на 2024 год и плановый 
период 2025 и 2026 годов» по 
итогам II квартала 2024 года» - 
на 10 334,5 тыс. рублей.

2. За счет остатков средств на 
едином счете бюджета +31 021,5 
тыс. рублей, в том числе:

- по разделу «Общегосудар
ственные вопросы» 1600 тыс. 
руб. на обеспечение деятель
ности МКУ «Административно
хозяйственное управление»;

- по разделу «Националь
ная экономика» -578,5 тыс. руб. 
уменьшение расходов на обе
спечение деятельности Су
холожского муниципального 
фонда поддержки предприни
мательства;

- по разделу «Жилищно
коммунальное хозяйство» 
+30 000 тыс. руб. на предостав
ление муниципальной гаран-

А в это времятии МУП «Жилкомсервис-СЛ» 
для расчетов за газ.

Расходы бюджета на 2024 
год утверждены в сумме 
3 349 360,5 тыс. рублей.

О ДЕФИЦИТЕ БЮДЖЕТА

Дефицит бюджета на 2024 
год составляет 90 605 тыс. руб. 
Источники покрытия дефицита 
- остатки средств на счете бюд
жета на 01.01.2024.

Дефицит на 2025 год - 
102 441,1 тыс. руб., на 2026 год - 
50 111,8 тыс. руб.

30-е засе
дание депу
татов Думы 
городского 
округа / ФОТО 
ОЛЕСИ САЛТА
НОВОЙ

Газета «Знамя Победы» стала по
бедителем XII Всероссийского 
конкурса «Журналисты за мест
ное самоуправление» в номина
ции «Лучшее печатное издание». 
Высокую оценку получили тема
тические страницы «Вестник Ду
мы» и «Местное самоуправление». 
Организаторы - Союз журнали
стов России и Российская му
ниципальная академия при 
поддержке комитета Государ
ственной Думы по региональной 
политике и местному самоуправ
лению.

#МыВместе. Сухоложские депутаты в зоне СВО
Председатель Думы Евгений Быков по
делился впечатлениями о поездке в Лу
ганскую Народную Республику, куда 
он отправился с гуманитарным грузом 
и доставил в прифронтовой госпиталь 
медицинское оборудование.

- Боевые действия идут постоянно, и в 
госпиталь поступают ребята в основном с 
минно-взрывными ранениями и ранени
ями от беспилотных летательных аппа
ратов (БПЛА). Ранения тяжелые: на моей 
практике на 15 осколочных приходилось 
всего три пулевых. Медиков там много: 
гражданские, мобилизованные, по кон
тракту, волонтеры, и всем работы хватает.

Сам тоже, как только приехал, в пер
вый же день встал к операционному сто
лу. Сразу прооперировал бойца 1985 года 
рождения: провел ему ампутацию ноги 
выше колена. Через сутки он, как и все 
раненые, был переправлен из нашего 
госпиталя в Луганск. Затем его должны 
были увезти в Ростов, оттуда раненые для 
дальнейшего лечения распределяются по 
госпиталям и больницам по всей России.

Всего за время командировки провел 
порядка 15 обработок и операций. Вместе 
с коллегой-волонтером прооперировали 
офицера ВСУ. После операции он также 
был отправлен в Луганск.

Работали мы в госпитале при Перво
майской больнице, печально известной 
тем, что 31 декабря 2022 года ВСУ выпу
стили по ней четыре ракеты «Хаймарс», 
в результате чего несколько отделений

Председатель 
Думы городско
го округа Евге
ний Быков (в 
центре) с награ
дой / ФОТО ИЗ АРХИВА
ЕВГЕНИЯ БЫКОВА

были полностью разрушены. Больница 
до сих пор полностью не восстановлена, 
но операции идут круглосуточно. Медики 
работают под угрозой обстрела БПЛА. Вот 
они действительно герои, такие же, как 
ребята, которые сражаются на передовой.

По поводу оборудования могу сказать, 
что в прифронтовых госпиталях оснаще
ние очень хорошее. Только мы, к примеру, 
привезли оборудования, лекарств, меди
каментов и перевязочного материала на 
500 тысяч. Там я увидел такое оборудова
ние, которое не встретишь в обычных го
родских больницах.

Медики, помимо того, что занимаются 
профессиональными обязанностями, в 
перерывах еще и тренируются на поли
гоне вместе со штурмовиками.

Во время командировки случилась у 
меня и неожиданная встреча. На третий 
день моего пребывания в госпитале при
ехал командир полка, тоже сухоложец... 
Душевное получилось знакомство (его 
позывного я не спросил, а фамилию по 
понятным причинам назвать не могу).

В общем, впечатлений много, и нужно 
время, чтобы их переосмыслить.

Добавим: за оказание гуманитарной 
помощи в условиях специальной воен
ной операции Евгений Быков награжден 
медалью «Участнику гуманитарного кон
воя». Евгений Геннадьевич благодарит 
всех, кто принял участие в формирова
нии и доставке гуманитарного груза для 
наших бойцов.

В служебную командировку в зону СВО 
вместе с казаками станицы «Сухолож
ская» на днях отправился и депутат Ду
мы городского округа, директор Сухо
ложской детской музыкальной школы 
Максим Брызгалов.

Волонтеры по
везли партию гу
манитарной по
мощи. В ходе ш 
командировки 1 
Максим Арка
дьевич пла
нирует дать к ЛЧ 
несколько Л Куй 
сольных КхЯ 
концер - 
тов для Чк/’ХЧйГ 
наших 
бойцов на Е&Жа 
передовой. ЕЖИЗ
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